Autour de la boucle
Around the circuit

Suivez les itinéraires balisés pour les vélos et partez a la découverte des grands sites
des vallées de I'Indre et de I'Indrois.

Les distances indiquées sont calculées au départ de Genillé.

Follow the routes marked for bicycles and explore the principal sites of the Indre and
Indrois valleys.
The distances given are based on a departure from Genillé.

#artdeflaner l

Le Val de Loire est connu pour ses grands chateaux royaux.

Toutefois, a l'écart du fleuve, les campagnes regorgent de I b X # oy '
demeures tout aussi prestigieuses et aux visiteurs souvent o o4 B TO u ra In e
illustres : un médecin du Roi, un Président, un industriel, une — . : Val de Loire
actrice résistante... Cette boucle vous offre un bel apercu de =pnn =

cette profusion de chateaux, mais comme le grandiose n'est rien D e ORI, i EZco ke est wn anl
sans le plus commun, elle vous conduira aussi vers des habitats B ; 15 } Famsh g
plus modestes qui ont traversé les époques : moulins, fermes,
troglodytes. L'Echappée belle en Val d'Indrois vous propose de
feuilleter les pages de Uhistoire locale, du Néolithique a nos jours,
avec en point d'orgue le chateau de Montpoupon. Embarquez !
Trouvez d’autres boucles cyclo et plus d’informations sur les sites a
découvrir sur

Shte Genillé - Céré-la-Ronde - Le Liege
<
The Loire Valley is known for its large royal castles. However,
: away from the river, the countryside is full of equally prestigious
L : residences and often illustrious visitors : a physician to the King, . . . .
- Chateau de la Bourdilliere 't a President, an industrialist, a Resistance actress... This circuit Un e e cha ee heue en Val d IndrOIS
o ) D affords you a nice view of these abundant castles but since the pp
W% AU grandiose is nothing without the more commonplace, it will also

lead you towards more modest settlements which have traversed A beautlfUI escape In the IndrOIS Valley

e the ages: mills, farms and troglodyte dwellings. This escape in
ﬁ - -

2 . the Indrois valley invites you to peruse the pages of local history,
: from the Neolithic to the present day, culminating with the castle of
Montpoupon. Get on your bikes !

Discover other cycling loops and further information on interesting places to
visit on our web site:

ﬂERR'\TO'\RE\

Montpoupon

10km 12km 14km 16 km 18km 20 km 22km 24 km 26 km 28 km

Dénivelé cumulé positif / Cumulative elevation gain : 275 m
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Office de Tourisme 5\\\\ LlU"CJHES =
Loches Touraine Chateaux de la Loire = TOURAINE I i
% ; i
Place de la Marne - 37600 LOCHES ////////”\\\ ey e o Durée: 2h30
@ 02 47 91 82 82 - infofdloches-valdeloire.com 2| valdeLoire ‘. i Distance: 29 km

97% route / 3% chemin
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